



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN  
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB  
ZU JERUSALEM

*Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land*

## Ein Blick auf die Aktualität des Ordens vom Heiligen Grab in den Vereinigten Staaten



Investiturfeier in der Kirche Our Lady of Angels in Los Angeles, Kalifornien.

Es ist sehr befriedigend, die Freude unserer Mitglieder bei ihren Jahrestreffen und Investituren zu sehen. Die Mitglieder freuen sich, zusammen zu sein, Freundschaften zu erneuern und neue Mitglieder zu begrüßen.

Nach dem erfolgreichen Treffen der Statthalter im Juni dieses Jahres in Pasadena, Kalifornien, an dem Statthalter und ihre Ehepartner aus ganz Nordamerika teilgenommen haben, sind wir dabei, das Wachstum und die Entfaltung des Ordens in unseren Statthaltereien wieder aufzunehmen. Das Thema des Treffens war die Spiritualität des Ordens, wie sie Seine Eminenz Kardinal Filoni in seinem Buch *Das Haus wurde vom Duft des Öls erfüllt - Für eine Spiritualität des Ordens vom Heiligen Grab* darstellt und dabei ein besonderes Augenmerk auf die Eucharistie richtet.

Bei der Versammlung im vergangenen Juni haben wir einen ganzen Tag damit verbracht, über Ziele und Vorgaben zur Erneuerung und Weiterentwicklung des Ordens nachzudenken. Diese Ziele und Vorgaben werden derzeit in ständigen Diskussionen erarbeitet und sollen an alle Mitglieder in Nordamerika geschickt werden.

Der Großmeister Kardinal Filoni sprach mit uns über die Bedeutung der Spiritualität als Ordensmitglieder und forderte uns heraus, unsere persönliche Heiligung und die unserer Mitglieder zu verbessern. Wir diskutierten auch über die Bedeutung der Eucharistie und darüber, wie wir den Glauben an die wahre Gegenwart unseres Herrn in unseren jeweiligen Gemeinschaften wiederherstellen können.

Die Katholische Bischofskonferenz der Vereinigten Staaten (USCCB) hat auf ihrem regulären Treffen im November letzten Jahres ein Dokument mit dem Titel *Das Geheimnis der Eucharistie im Leben*

der Kirche verabschiedet und ein Dreijahresprogramm zur Aufwertung der wahren Gegenwart unseres Herrn in der Eucharistie gestartet. Dieses eucharistische Thema stand im Mittelpunkt vieler Jahrestreffen und Investituren in Nordamerika in diesem Jahr. Als Gläubige können und werden die Ritter und Damen unsere Bischöfe bei dieser Arbeit in den kommenden drei Jahren leidenschaftlich unterstützen.

Am 1. Mai 2020 weihten die Vereinigten Staaten von Amerika und Kanada unsere beiden Länder erneut der Heiligen Jungfrau Maria. José Gomez, Komtur, Erzbischof von Los Angeles und Großprior der Statthalterei USA Western begleitete die Bischöfe der Vereinigten Staaten bei dieser erneuten Weihe. Zur gleichen Zeit begleitete der Hochwürdigste Herr Richard Gagnon, Komtur, Erzbischof von Winnipeg und Vorsitzender der Katholischen Bischofskonferenz Kanadas, die kanadischen Bischöfe bei dieser erneuten Weihe. Wir beten, dass nach dieser erneuten Weihe Unsere Liebe Frau über unsere beiden Länder wacht und sie segnet.



Mitglieder aus ganz Nordamerika nahmen an einer Wallfahrt zu Ehren Unserer Lieben Frau von Palästina teil, die sie in den von Mother Angelica gegründeten Wallfahrtsort vom Allerheiligsten Sakrament in Hanceville, Alabama führte.

In den letzten Monaten haben die meisten unserer Statthaltereien ihre Jahrestreffen und Investituren abgehalten. Wir verzeichneten eine Rekordbeteiligung und eine große Anzahl von Investituren und Rangerhöhungen. Die Mitglieder schätzten die Möglichkeit, zusammenzukommen und Zeichen der Freundschaft auszutauschen. Beispiele für die Jahrestreffen und Investituren mit den meisten Teilnehmern sind die Anwesenheit von 600 Mitgliedern bei der Statthalterei USA Western, 750 bei der Statthalterei USA Northern und 900 bei der Statthalterei USA Southwestern. Unser besonderer Dank gilt den Hunderten von Mitgliedern, die ihre Zeit geopfert haben, um die Logistik zu gewährleisten und die Investiturwochenenden so bereichernd zu gestalten.

Beim Konsistorium in Rom im vergangenen August wurde Robert McElroy, Mitglied des Ordens und Bischof von San Diego, vom Heiligen Vater Papst Franziskus in den Kardinalsstand und vom Orden in den Rang eines Großkreuzritters erhoben.

Mitte Oktober nahmen Mitglieder aus ganz Nordamerika an einer Wallfahrt zu Ehren Unserer Lieben Frau von Palästina teil, die in dem von Mutter Angelica gegründeten Wallfahrtsort vom Allerheiligsten Sakrament in Hanceville, Alabama stattfand. Vor Ort wurde die Wallfahrt von der Statthalterei USA

Southeastern organisiert. Im Rahmen der Wallfahrt gab es Vorträge über die Selige Jungfrau Maria, Königin von Palästina, sowie eine besondere Messe in dem Wallfahrtsort, der Bischof Steven Raica von Birmingham und Komtur vorstand. Die Messe wurde online übertragen und aufgezeichnet, und das Video können Sie auf der Website der Statthalterei für Nordamerika anschauen, deren Adresse unten angegeben ist.

Im Oktober wurden die monatlichen Ausstrahlungen in Nordamerika wieder aufgenommen. In der Oktobersendung wurde Bischof Andrew Cozzens, Komtur, vorgestellt, der von der USCCB beauftragt wurde, die dreijährige Arbeit zur eucharistischen Erneuerung zu leiten. Cozzens ist Bischof von Crookston, Minnesota, und ein junger, sehr dynamischer Bischof, der ideal ist, um diese Erneuerung zu leiten. Alle diese monatlichen Sendungen werden aufgezeichnet und können live oder später auf der Website der Statthalterei für Nordamerika unter <https://eohsjnorthamerica.org> angeschaut werden.

**P. Thomas Pogge, KGCHS**

*Vize-Generalgouverneur für Nordamerika*

*(Dezember 2022)*